

COMPTE RENDU CDAS DU 10/05/2023

La première instance du Comité de L'Action Sociale Départementale des PO de l'année 2023 s'est tenue ce mercredi 10 mai. Après les élections de vos représentants syndicaux en décembre dernier, le CDAS a renouvelé ses membres. Il accueille ainsi les nouveaux collègues douaniers de la CFDT.

Pour rappel, l'action sociale a été mise en place pour répondre aux besoins des personnels, actifs ou retraités, et de leur famille. Elle n'est pas que l'arbre de Noël ou les sorties organisées localement.

Elle participe au logement des personnels via des offres de logements vides ou meublés, des aides à l'installation, des prêts, etc. Elle permet l'accès à une offre de restauration collective et à des offres de vacances-loisirs pour les enfants et les familles.

Suite à une transformation nationale du fonctionnement des CDAS portant notamment sur la désignation des délégués dits de proximité, les CDAS locaux n'ont plus du tout la main et même plus d'avis à donner. Solidaires Finances est opposée à la nouvelle organisation du réseau des délégations de l'action sociale, véritable régionalisation.

Il n'y aura plus d'assistants de délégations ; ce seront des délégués. La tenue du Comité National de l'Action Sociale (CNAS), avec la présentation des projets d'organigrammes permettant à chaque délégué d'être positionné sur sa nouvelle fiche de poste, n'a toujours pas eu lieu.

Malgré cette nouvelle organisation, Delphine Irissarri et les membres du CDAS des PO souhaitent maintenir le même niveau d'accompagnement que les années précédentes. Ainsi, le CDAS vous propose des actions pérennes :

- une participation pour des consultations psy,
- une participation pour une consultation d'avocats,
- un coup de pouce aux permis de nos jeunes,
- une aide pour les séjours UDSIS pour les enfants.

Cette séance a permis de confirmer les projets de sortie à venir (celles-ci vous seront présentées par Delphine au fur et à mesure des réservations confirmées). Nous envisageons une sortie navivoile en juillet pour admirer le feu d'artifice depuis la mer, une ballade au monastère de Montserrat, une autre au monastère de Sant-Pere de Rodes, et les bus programmés pour aller à Barcelone en décembre.

Nous avons également réalisé la sélection du spectacle et du goûter de Noël au Gang des Pirates. Pour rappel, ces propositions sont soumises aux possibilités de nos prestataires et de nos calendriers.

Le CDAS travaille dans l'intérêt de tous les agents de la DGFIP, de la DOUANE et de nos retraités. N'hésitez pas à transmettre aux membres du comité vos idées et vos envies, nous les présenterons lors de nos groupes de travail et en étudierons la faisabilité (contrainte budgétaire oblige).

Vos représentants Solidaires Finances au CDAS : Serge ROUZAUD, Françoise GONZALEZ-VERGNES, Nathalie SPALLA et Constant MALLOL (Douane).